

# 敬老会

# ゆう遊刊

おめでとーございませう

九月一七日、特養地域交流スペースにおきまして、特養・シヨートステイの敬老会がありました。

最高齢一〇一歳、米寿の方々の表彰があり、インタビューでは長生きの秘訣について、何でもおいしく食べること、関根ラク様から好きな食べ物は「貝も」という一言をいただきました。

お祝いに、職員佐藤喜代子さんから素敵な歌声が贈られました。皆様、これからもお元気で、楽しい日々をお過ごしください。



R2.11.10  
vol.44  
発行所  
愛親福祉会



九月一八日、デイサービスフロアにおきまして、ケアハウス・デイサービスの敬老会を開催しました。

米寿の方とご長寿代表の方に記念品贈呈があり、お祝いしました。

職員による、よさこい踊りの披露があり、楽しい敬老会となりました。

これからもお元気で、笑顔あふれる時間を過ごしていきましょう。

# 行事いろいろ

## 特養

## デイ・ケア

### 芋煮会



### 芋煮会



### おでん

### 運動会



Facebook 始めました★  
“いいね!”お待ちしております

広報誌には載らないような、取り組みやおもしろい情報を載せていきます。ぜひご覧ください。



## 編集後記

新型コロナウイルスの影響により、まだまだ安心できない日々が続いておりますが、施設内は皆さん笑顔で明るく過ごしています。施設では、感染防止のため縮小ではありますが、職員が趣向を凝らし、運動会や敬老会などが、様々な行事を開催することができました。引き続き、日々の様子や行事での楽しいひと時をお届けできるよう、広報委員一同頑張っていきたいと思っております。  
また、フェイスブックにも掲載しているので、そちらも是非ご覧ください。  
添田 佳那

今回の編集後記は恒例の  
今年の漢字「文字予想」です。

小西 秀明

「コロナ禍の禍」です。本当に大変な一年でした、禍転じて福となれ!

大河原 和美

「こもるで電」でしょうかね。  
ステイホーム愈

人見 美智子

「感染症の感」。今年はコロナに翻弄された一年でしたが、来年は遠出などできることを願っています。」

根本 きくみ

「新型コロナ、新しい生活様式から新」はどうでしょう。」

添田 佳那

「3つの密を避けましょう!密閉・密集・密接の密」でしょうか。」

吉田 奈津希

「明るい話題で、鬼滅の刃が大人気でしたね!『刃』!どうですかね?」